

Réorganisation au CNAP : après le vote de la grève, les agents continuent de se mobiliser !

Suite au vote de la grève ce matin par plus de la moitié des personnels du CNAP pour exiger un desserrement du calendrier, de réelles concertations, un véritable accompagnement social et un plan de prévention des risques psychosociaux, les agents ont participé à un collage revendicatif sur les vitrines du ministère de la Culture (voir ci-dessous).

Nous n'avons pour l'heure toujours pas été contactés par la directrice du CNAP en vue d'une réunion de négociation. Son mutisme ne fera que renforcer la détermination et la mobilisation des personnels.

Toutes et tous en soutien avec les collègues du CNAP !

Paris , le 22 novembre 2021



